

# Gefährlicher Firlefanz

Die Stadt plant, an der Witikonerstrasse 390 (zwischen Parkplatz und Strasse) eine drehbare und beleuchtete Plakatsäule zu installieren (*QA 3/2016*). Die Säule ist 4,5 Meter hoch und wird bis nach Mitternacht in hellem Glanz erstrahlen.

Die Quartierentwicklungskommission und der Vorstand des Quartiervereins haben gegen dieses Vorhaben grosse Bedenken: Eine solche Plakatsäule lenkt die Automobilisten ab und gefährdet damit die Witikerinnen und Witiker, die auf den beiden nahen Fussgängerstreifen die Strasse überqueren. Somit wird die Sicherheit der Fussgänger leichtfertig aufs Spiel gesetzt. Zudem passt eine solche auffällige Werbesäule nicht ins Witiker Ortsbild.

Aus diesen Gründen hat der Quartierverein beim Amt für Baubewilligungen den baurechtlichen Entscheid angefordert, und er wird einen Rekurs gegen dieses unsinnige Vorhaben einreichen.

**Balz Bürgisser**  
**Präsident Quartierverein**